
 

 

 

 

 

 

Medienmitteilung, 28. Juni 2022 

 

 

Karin Auf der Maur neue Verwaltungsratspräsidentin  

der Lumag AG 

Karin Auf der Maur wurde diesen Juni an der Generalversammlung der Lumag AG ein-

stimmig zur neuen Verwaltungsratspräsidentin gewählt. Sie tritt damit die Nachfolge 

von Franz Müller an, der während 38 Jahren im Verwaltungsrat der Lumag AG tätig 

war. Zudem trat Josef Sommer aus dem Verwaltungsrat. Seinen Sitz übernimmt An-

dreas Felder. 

 

An der Generalversammlung der Lumag AG am Dienstag, 7. Juni 2022 hat Franz Müller das Ru-

der des VR-Präsidenten abgegeben und ist aus dem Verwaltungsrat der Lumag AG zurückgetre-

ten. Die Aktionäre und Aktionärinnen wählten Karin Auf der Maur einstimmig zur neuen Präsi-

dentin. Karin Auf der Maur ist seit 2017 Mitglied des Verwaltungsrats der Lumag AG sowie der 

Messe Luzern AG. «Durch ihre langjährige Tätigkeit für die Lumag und die Messe Luzern ist Ka-

rin bestens auf ihre neue Rolle vorbereitet», sagt Urs Hunkeler, Verwaltungsratspräsident der 

Messe Luzern AG.  

 

Langjährige Tätigkeit 

Franz Müller war insgesamt 38 Jahre im Verwaltungsrat der Lumag AG tätig. Zuerst als Vertreter 

des Kantons Luzern, dann als Stadtrat und Finanzdirektor der Stadt Luzern und nach seinem 

Rücktritt aus dem Stadtrat wurde er zum Präsidenten der Lumag AG gewählt. Urs Hunkeler 

dankt Franz Müller für sein jahrelanges Wirken: «Franz hat sich stark und erfolgreich für den 

Messeplatz Luzern engagiert. Er hat sämtliche Bauprojekte und Entwicklungen massgeblich be-

gleitet und mitgetragen. Und in den vergangenen zwei Jahren hat er in seiner Funktion mitge-

holfen die Messe Luzern durch die Pandemie zu führen.»  

Bis zur nächsten Generalversammlung der Messe Luzern AG am Freitag, 30. September 2022 

vertritt Franz Müller die Lumag AG weiterhin im Verwaltungsrat der Messe Luzern AG.  

 

  



Weitere personelle Wechsel 

Zusätzlich ist Josef Sommer als Vertreter der Fenaco aus dem Verwaltungsrat der Lumag AG zu-

rückgetreten. Josef Sommer lässt sich frühzeitig pensionieren und gibt deshalb seine Mandate 

ab. Er war nicht nur Verwaltungsrat, sondern hat zusätzlich Eigenveranstaltungen der Messe Lu-

zern AG – wie die Fachmesse Suisse Tier und die Fachkonferenz Brennpunkt Nahrung – beglei-

tet und mitgestaltet. Neu wurde Andreas Felder in den Verwaltungsrat der Lumag AG gewählt. 

Andreas Felder ist selbstständiger Rechtsanwalt in Luzern und zudem Mitglied im Grossen Stadt-

rat von Luzern. 

 

 

Kurzporträt der Lumag AG 

Die Lumag AG ist die Luzerner Messe- und Ausstellungs-AG. Sie ist Eigentümerin der Hallen auf 

dem Messeplatz Luzern und gehört zu 34% der Stadt Luzern und zu 15% dem Kanton Luzern. 

Die Messehallen auf der Allmend stehen auf einem Grundstück der Stadt Luzern, für welches 

die Lumag AG ein Baurecht besitzt. Die Messe Luzern AG mietet die Hallen von der Lumag AG. 

 

 

Zusätzliche Auskünfte erteilen Ihnen: 

– Urs Hunkeler, Verwaltungsratspräsident der Messe Luzern AG  

– Karin Auf der Maur, Verwaltungsratspräsidentin der Lumag AG 

Medienkoordination über Daniela Barmettler, 041 318 37 22 

 

Bilder in Downloadcenter 

Bild 1: Franz Müller und Karin Auf der Maur bei der Stabsübergabe 

Bild 2: Porträt von Andreas Felder 

→ hier downloaden: https://www.messeluzern.ch/de/unternehmen/Download 
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